

Protokoll über die 2.Sitzung 2017 des PGR Anger am Donnerstag, den 14.März 2017 um 20 Uhr

Anwesend: Herr Pfarrer Ionel Anghel,
Diakon Seipel, GR Marianne Aicher,
Ulrike Traxl, Anton Gafus, Noreen Vielreicher,
Barbara Aschauer, Gertraud Stumpfegger,
Wilma Gumpinger, Barbara Nitzinger,
Christa Brunner-Gerhartsreiter, Johann Kirchner,
Josef Koch

Als Gäste: Martina Jakob, Hans Schmid



1. Begrüßung

Ulrike Traxl begrüßte die o.g. Mitglieder des PGR und als Gäste die Kirchenmusikerin Martina Jakob und Hans Schmid von der Kirchenverwaltung Anger.

Der Sitzung war eine Kreuzwegandacht – geleitet von Diakon Seipel – in der Pfarrkirche vorausgegangen. Erstmals konnte in der Runde der neue Leiter des Pfarrverbandes Anger-Aufham-Piding, Herr Pfarrer Ionel Anghel – begrüßt werden.

2. Vorstellungsrunde

Als „Hausaufgabe“ hatten alle Mitglieder des PGRs per Mail vorab einen leeren Steckbrief erhalten, der ausgefüllt zur Sitzung mitgenommen werden sollte. Neben persönlichen Daten enthielt der Fragebogen auch die Möglichkeit, niederzuschreiben, was einem für den Pfarrverband wichtig erscheint und welche Wünsche man unserem neuen Pfarrer mit auf den Weg geben möchte. Auf einer großen Präsentationstafel wurden die verschiedenen Zettel gesammelt und (mithilfe eines Wollfadens) mit den verschiedenen Gruppen und Arbeitskreisen des Pfarrverbandes verbunden.

3. Rückblick

- am 19.Februar wurde in Anger der Vorstellungsgottesdienst der Erstkommunionkinder gefeiert (unter der Leitung von Diakon Horst Seipel)*
- am gleichen Tag fand abends in Höglwörth der Firmauftakt in Form eines Jugendgottesdienstes statt. Auch die Firmpraktika sind lt.Frau Marianne Aicher bereits in Gange.*
- Bischof Wolfgang Bischof feierte am Sonntag, den 29.Januar in Piding einen Gottesdienst.*
- Zum 28.Februar endete die Pfarradministration (Beginn war am 1.5.16) durch Dekan Martin Klein. Ein herzliches Vergelts Gott wurde an die Teisendorfer Seelsorger für Ihre Dienste ausgesprochen.*
- Aschermittwoch: nachmittags sehr viele kleine Kinder beim Aschekreuzauflegen; abends feierte unsere Pfarrgemeinde den ersten Gottesdienst mit unserem neuen Pfarrer Ionel Anghel.*
- Auch zum Weltgebetstag der Frauen (diesmal in Aufham) fanden sich viele Gläubige ein.*
- Kirchenmusikerin Martina Jakob freute es, daß beim Passionssingen in der Aufhamer Kirche am ersten Fastensonntag über 600 Euro an freiwilligen Spenden für die neue Aufhamer Kirchenorgel gesammelt werden konnten. Ulrike Traxl las dazu einen euphorischen Leserbrief aus der Heimatzeitung vor, der die Begeisterung über das sehr gelungene Passionssingen treffend beschrieb.*

4. Aktuelles aus dem Pfarrverband

- Statt des üblichen Osterpfarrbriefes wird dieses Jahr ein Flyer mit den Gottesdienstzeiten bis Ostern von den Caritas-Sammlern an jeden Haushalt verteilt.*
- Ein herzliches Dankeschön ging an unseren Diakon Horst Seipel für die Leitung der Kirchenverwaltung in den vergangenen Monaten*

- es wurde angeregt, am Ostersonntag um 19 Uhr einen Festgottesdienst in Anger zu feiern (statt Ostermontag um 10 Uhr), da es nicht für alle Gläubigen möglich sein wird, in Anger die Osternacht zu besuchen.
- Pfarrer Ionel Anghel regte an, beim Gründonnerstagsgottesdienst auch eine Fußwaschung durchzuführen. Zur Teilnahme wurden alle Mitglieder des Pfarrgemeinderates Anger aufgerufen. Gleich an die heilige Messe erfolgt eine gemeinsame Anbetungszeit für alle Gottesdienstbesucher.
- Herzliche Einladung ergeht nochmals für den Installationsgottesdienst unseres neuen Pfarrverbandsleiters Pfarrer Ionel Anghel mit Dekan Frauenlob in der Pidinger Pfarrkirche am Samstag, den 25. März um 18 Uhr.
- Der Begrüßungsgottesdienst in Anger ist am Sonntag, den 2. April um 10 Uhr. Nach gemeinsamen Beratungen legte man folgenden Ablauf fest: Treffpunkt für alle Gläubigen, Vereine und Fahnenabordnungen um 9.30 Uhr vor dem Pfarrhof Anger, um 9.45 Uhr gemeinsamer Kirchenzug mit der Bergschützenkapelle Anger, um 10 Uhr der Festgottesdienst und anschließendem Stehempfang vor dem Rathaus.
- Für den Palmsonntag ist wieder ein Kreuzweg rund um den Höglwörther See geplant, Beginn um 14.30 Uhr beim Parkplatz Höglwörth.
- Dieses Jahr wird wieder das Heilige Grab in Höglwörth aufgebaut. Stündlich werden Andachten mit musikalischer Begleitung und Rosenkränze gebetet.
- Den Osterkerzenverkauf vor der Osternacht werden Barbara und Wilma übernehmen.
- Der Vorschlag auf ein gemeinsames Osterfrühstück nach der Osternacht wurde auf spätere Jahre vertagt.
- Steinhögl feiert sein Patrozinium am 21. April um 19 Uhr mit anschließendem Fest der Begegnung
- Bittgänge im Mai: 22. Mai Sternbittgang Anger, Aufham und Piding nach Jechling, 23. Mai um 18.15 Uhr nach Steinhögl, 24. Mai um 18.30 Uhr nach Höglwörth
- die traditionelle Wallfahrt von Anger nach Maria Kunterweg ist am Sonntag, den 21. Mai.
- Der Fronleichnamsgottesdienst mit anschließender Prozession wird dieses Jahr erst am Sonntag nach Fronleichnam gefeiert. Es soll im Pfarrverband ein jährlich wechselnder Turnus eingeführt werden. Außerdem sprach sich die Runde wieder für den „kurzen“ Prozessionsweg über Holzhausen aus, ein Wechsel mit dem längeren Weg nach Höglwörth soll im nächsten Jahr neu besprochen werden.
- Die Jugend organisiert am 8. April und am 21. Oktober die Aktion „Rumpelkammer“.
- Das Jubiläum „Patrona Bavaria“ soll auch in der Pfarrei Anger gefeiert werden. Da der Mai aber bereits terminlich ausgebucht ist, ist eventuell eine Feier an der Mariensäule für den Oktober vorgesehen.
- Für die anstehende Gemeindemeisterschaft im Luftgewehrschießen wurden Teilnehmer aus der Runde gesucht.

Die Sitzung endete mit dem gemeinsamen Lied GL Nr. 423 („Wer unter dem Schutz des Höchsten steht“) und dem Segen unseres neuen Pfarrers Ionel Anghel gegen 22.45 Uhr. Die nächste Sitzung wird am 11. Mai um 20 Uhr stattfinden.

(Ulrike Traxl, 1. Vorsitzende)